

Tenis adaptado Ezequiel Casco otra vez campeón en dobles



Ezequiel Casco sigue con su buena racha en la modalidad de dobles y

TENIS ADAPTADO: EZEQUIEL CASCO, OTRA VEZ CAMPEÓN EN DOBLES

Ezequiel Casco sigue con su buena racha en la modalidad de dobles y sumó su tercer título de la temporada. En esta ocasión fue el Abierto de Zagreb (Croacia) donde el tenista argentino junto al austriaco Martin Legner derrotaron en la final a la dupla del local Ante Kolundija y el británico Andrew Penney por 6-2 y 6-4.

En semifinales Casco y Legner vencieron por abandono a israelí Adam Berdichevsky y el griego Giorgos Lazaridis.

El tigrense ya había logrado consagrarse campeón en el Czech Open (República Checa) y los abiertos de Uberlandia y Coritiba, ambos en Brasil.

En el singles Casco perdió en semifinales ante el alemán Anthony Dittmar por 6-4 y 6-4. Antes había vencido al húngaro Roland Nemeth por 7-6 y 7-5.

. En esta ocasión fue el Abierto de Zagreb (Croacia) donde el tenista argentino junto al austriaco Martin Legner derrotaron en la final a la dupla del local Ante Kolundija y el británico Andrew Penney por 6-2 y 6-4.

En semifinales Casco y Legner vencieron por abandono a israelí Adam Berdichevsky y el griego Giorgos Lazaridis.

El tigrense ya había logrado consagrarse campeón en el Czech Open (República Checa) y los abiertos de Uberlandia y Coritiba, ambos en Brasil.

En el singles Casco perdió en semifinales ante el alemán Anthony Dittmar por 6-4 y 6-4. Antes había vencido al húngaro Roland Nemeth por 7-6 y 7-5 paradeportes.com.

